

Alerta amarilla para la provincia de Los Andes por presencia del Aedes Aegypti

El Servicio Nacional de Prevención y Respuesta ante Desastres (Senapred) decretó alerta amarilla para la provincia de Los Andes debido a la presencia del vector **Aedes Aegypti** en diversos puntos de la zona, sobre todo, en la capital provincial.

El temido mosquito, que existió en Chile hasta mitad del siglo pasado, es capaz de transmitir diversos virus como el Dengue, Zika,

Chikunguña y otros, de ahí la importancia de detener su avance y volver a erradicarlo, de ser posible.

Al respecto, la Seremi de Salud, **Lorena Cofré**, señaló que «el día de hoy (martes), a partir de las 12:30 del día, Senapred acaba de decretar alerta amarilla para la provincia de Los Andes y mantiene la alerta temprana preventiva regional por la presencia del vector Ae-

• **El resto de la región continental se encuentra en alerta temprana preventiva.-**

des Aegypti».

En este sentido, la autoridad de salud explicó que «esto, por supuesto, intensifica nuestras acciones como Seremi de Salud y además llama al Inter sector a colaborar con la erradicación y la emergencia que estamos cursando». Asimismo, «esto se suma a la alerta sanitaria que nuestro minis-

terio tiene desde mayo del 2023 que está vigente hasta diciembre de este año», agregó.

Respecto de lo que contempla esta medida y las precauciones que las personas deben tener por la presencia de este insecto en la provincia, Lorena Cofré dijo que «las medidas preventivas son, derechamente, no acumular agua, no



Decretan alerta amarilla para la provincia de Los Andes por presencia del Aedes Aegypti, temido mosquito que es capaz de transmitir diversos virus como el Dengue, Zika, Chikunguña y otros.

tener agua estancada en ninguna de las casas, cambiar el agua de los bebederos de animales, flores, y nuestros equipos estarán pasando por las viviendas aledañas al foco encontrado en el terminal de Los Andes, para que nos pue-

dan abrir sus puertas para socio-educar y trabajar colaborativamente con todos».

La alerta amarilla fue decretada durante la jornada de este martes y se mantendrá vigente hasta que las condiciones lo ameriten.